

Projektbeschreibung, Einzelausstellung Saskia Niehaus :

„Territorium“, *Zeichnungen, Skulpturen, Reliefs, Collagen, Malerei, Kapriolen*
im Museum Zündorfer Wehrturm, 04.09 – 02.10.2015 mit Entwicklung eines „Mal/Zeichenbuches“.

Der Zündorfer Wehrturm in der Nähe des Rheinufers, eingebettet in eine mittelalterliche Dorfstruktur, inspirierte mich zur Entwicklung meines Ausstellungsprojektes „Territorium“. Das Museum bietet einen herausfordernden Ort für meine künstlerischen Arbeiten, die sich mit inneren Bildern, Zuständen, Energien befassen. Hier wird es vor allen um Wehrhaftigkeit, Grenzfindungen vs. Überschreiten derselben, Intimität, Beziehung, Körperlichkeit, Eros/Thanatos, Raum (innerlich/äußerlich) und Bewegung gehen. Zudem möchte ich mich im Umfeld des Wehrturms aufhalten und die Umgebung zeichnerisch erkunden. Hieraus wird ein Mal/Zeichenheft entstehen, das die Gelegenheit bietet, meine künstlerische Sicht auf die Gegend weiterzuentwickeln, malerisch, zeichnerisch, mittels Collage oder beispielsweise auch, indem Dinge wieder herausgeschnitten werden.

Es ist mir ein Vergnügen und künstlerisches Anliegen, meine eigene Position zur rezeptiven Verfügung zu stellen, darüber hinaus eine Möglichkeit zu entwickeln über künstlerische Mittel ein erweitertes Wahrnehmungsfeld zu schaffen.

www.saskianiehaus.de